
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
     

     
 

 

 

 

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  ２０２３年 富士五湖クラブ １１月号ブリテン 第２２９号 

 

 

11 月第 1 例会 

山梨 YMCA バザーに振替 

2023 年 11 月 3 日(金) 

 

DBC 交流例会 

2023 年 11 月 18 日‐19 日 

  於：尾張瀬戸＆長久手 

 

             

  

会長 小池亦彦 

副会長 原 淑子 

副会長 尾﨑時恵 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 望月 勉         

 

 

10 月のデータ 

会員数    12 名 

出席者             10名 

出席率            83％ 

メネット           1名 

     ゲスト                          3 名 

 

 

   

わたがし雲 

国際会長 ウルリック・ラウリドセン（デンマーク）主題「輝かそう、あなたの光を」 

スローガン「良いコミュニケーションは、全ての協力関係の基礎である」 

アジア太平洋地域会長 利根川 恵子（川越） 主題：「変革のための光となろう」 

スローガン「親睦を通して、輝き、力を得よう」 

東日本区理事 山田 公平（宇都宮） 主題：「未来のために今、学びと気づきを！  

未来のために、自信を育み、真の喜びに出会う！」 

スローガン「ユースアクションをワイズの主要な活動の一つに」  

  あずさ部部長 森本 俊子（長野） 主題「よい結果をもたらす心の安定と考える力を」 

～面白いと思えることを再発見しよう～ 

富士五湖クラブ会長 小池亦彦主題「継続の重要性」 

～最善を尽くし常に最高であれ～ 

 

 

今月のハッピーバースデー  

 

  11 月 24 日 武藤五子さん 

     おめでとうございます！ 

 

アニバーサリーはありません。 

 

 



10 月第 1 例会報告 

 

 2023 年 10 月 13 日(金)PM7 時～ 

 於：富士吉田 トンボ 101 

〈参加者〉小池、望月２、原 2、後藤 2、三浦、

武藤、尾﨑、尾﨑メネ 

 ゲスト：中田、福田、荻野 

 小池会長より、富士山例会お疲れさまでし

た！のあいさつで開会。11/3 山梨 YMCA バ

ザーへの協力のお願いに甲府よりゲスト 3名

が見えました。荻野バザー実行委員長より

バザーへの参加協力のお願いと前売り券購

入のお願いがありました。 

 福田担当主事より当日の会場の説明があり

ました。少し遅れて見えた中田総主事から

も あいさつと参加協力のお願いがありま

した。3 名は後の用事があるということでバ

ザーの献品を車に積んでお帰りになりまし

た。 

 

 

〈議事〉 

・富士山例会の反省 

 トウモロコシ、餅、焼きそばを初めに焼い

て食べさせたのでガツガツしなくてよかっ

た。 

 お肉をもっと焼いてもいい。 

 朝はお弁当ときのこ汁でよかった。 

 ジン、ウイスキーなど飲む人が多く氷が足

りなかった。→10 袋は必要かも 

 お肉は余裕があるくらいでよかった。 

 おもてなしのプログラムの打合せは事前に

しっかりするべき 

 鉄板奉行は食べる暇がない人がいる。 

 ニコニコはとりあえず預り金に 

・11/3 山梨 YMCA バザーについて 

 前売り券（11 枚×＠100）で¥1000。一人 2

組購入してほしい 

 →当日の参加者 7 名分を会費で購入。 

 参加予定：小池、望月(喜)、後藤(昭)、尾﨑、

須藤、武藤、まき） 

・10/21 あずさ部部大会 

 望月宅 7 時 45 分。小池宅 8 時出発。望月ワ

ゴン 1 台 

・11/18-19DBC 交流会 

 予算見積は一人/35000 

・12/14 御殿場クラブクリスマス例会 FF フ

ォークデュオに依頼あり 

・1/13 新年カラオケ例会 

 19 時からトンボ予約 OK 料理¥3000 

 

カラオケ例会の下見とご苦労さん会が控えて

いたので足早に例会終了。 

カラオケと懇親を深めました。 

 

🎵～感想～🎵 

 

🎵 武藤：10 月 13 日に新年例会の下見を兼ね

てカラオケ例会が行われ、マキも短期入所だ

ったので身軽に参加させてもらう事ができリ

フレッシュできました。クジも１番が当たり



楽しい時間を過ごしました。私だけが参加し

たので少し後ろめたい気持ちになり 15 日の日

曜にはマキをカラオケボックスに連れて行き

一緒に歌いまくりました。 

新年会に向けてまた練習したいと思います。 

 

🎵 三浦：田舎に住んでいる私は、普段夜どこ

かに出掛けて食事をする機会はほとんどあり

ません。久しぶりに皆様と食事をしてカラオ

ケも出来て楽しい夜のひとときを満喫しまし

た。 

ありがとうございます。ちなみに年齢がいく

に従って選曲が昔の曲になっていくものです

ね。若き時代を思い出させてくれ元気になれ

ました。 

 

🎵～この調子で 1月の新年例会もみんなで楽

しみましょう～🎵 

 

 

 

あずさ部部大会 in長野 善光寺 

原 俊彦 

10月 21日(土)、あずさ部部大会が長野クラブ 

主催により善光寺事務局講堂にて開催されま

した。朝一番マロンをペットホテルに預け小

池会長宅へ。車を駐車すると程なく望月車が

到着、富士五湖メンバー計 8名で一路長野へ

向かいました。 

途中 2箇所でトイレ休憩するも早めに着いた

ので川中島の古戦場に立ち寄り、時間調整し

て善光寺の駐車場に到着。それでも受付時間

に余裕が有るとの事だったのでゆっくり本堂

に参拝。終わって会場に向かう途中で伊東ク

ラブの榎本部長に会い、そこで初めて開始時

間を勘違いしている事が分かり慌てて 3階会

場へと走るハメに。 

丁度山田理事の挨拶の途中で、話が終わった

直後に後藤直前部長の名前が呼ばれ「エルマ

ークロウ賞」の授与式・・・正に間一髪セー

フでした。昼食後の記念講演は善光寺の住職

であり長野クラブのメンバーでもある福島ワ 

 

 

イズによる「平和の架け橋プロジェクトの

今」と言う現在紛争の真っ只中にあるイスラ

エルとパレスチナの子供達との交流、支援活

動に関するお話でした。「お互い憎しみあっ

ても何も解決しない。」・・・誰もが理解し



ている事ではありますが、民族同士の長年に

亘る拗れは理屈を超えた難しさがあると改め

て感じさせられた卓話でした。 

最後に善光寺に纏わる不思議な邦楽コラボを

楽しんだ後は再び望月車で帰路に着きまし

た。締め括りは地元吉田のバーミヤンで打ち

上げ、四方山話に花が咲きました。 

参加者：小池、望月 2、原 2、後藤 2、尾﨑 

 

 

 

10月第 2 例会報告 

 

2023年 10月 27日(金)19時～ 

於：青少年センター赤い屋根 

参加者：小池、望月 2、原 2、三浦、武藤＋ﾏｷ 

尾﨑、尾﨑ﾒﾈ、後藤(昭) 

 

小池会長あいさつの後、議事に入った。 

〈議事〉 

・11/3山梨 YMCAバザー 

山梨 YMCAに 9時集合 

参加者：小池、喜代子、acco、武藤＋ﾏｷ 

須藤ﾒﾝは伊豆から伊豆から直接 

おもちゃ屋さんグッズは小池ﾒﾝが持参する 

・11/18-19DBC交流会 

洛中からの参加者は 8名、日程表は送付済 

出発：望月宅 5時 30分→到着岩屋堂 10時 

・11/24 11月第 2例会 

・12月の予定について 

 12/2山中湖クリスマス合同例会 

 今のところサンライズからは連絡なし 

 12/10松本クラブ 35周年＆アジア賞 

 参加予定：小池会長 

 12/14御殿場クラブクリスマス例会 

 参加予定：小池、望月 2、原 2、後藤 2、 

 尾﨑２ 

 

 

 

 

 

「あれや これや」 

茅

茅野信雄 

自動車の技術革新のお話です。でも、最近話

題の電気自動車の話ではありません。車体の

お話です。今まで、自動車は薄い鉄の板（板

金）を曲げ、さらにそれを何枚も貼り付けて

（溶接）作られていました。それに必要な部

品の数は何百点にもなるそうです。その方法

が大きく変わろうとしているのです。最近、

耳にすることが多くなってきた、「ギガキャ

スト」です。かのトヨタさんも採用するとか。

この技を使えば、車体の下回りの部品が数百

個→数個になってしまう、夢のような技術で

す。が．．． 

話は変わって、私は、Youtubeの「51マシーン

ズ」というチャンネルのファンです。このチ

ャンネルでは、古くなった名車をリストアし

ています。錆びて交換が必要になった板金を、

１枚ずつ手作業で板金を曲げて再生し、新車

の様に再生していくのです。まさに「職人の

技」。でも、「ギガキャスト」で作った車は

どうなるのでしょうか．．．職人の技が通用

しなくなるのだとすると、少し残念な気もし

ます。 

 

★・・ 

 ★ 

 
               ★★・・ 

 

小池会長のあいさつで閉会 

 



 

 

 

≪山梨 YMCAだより≫ 

 

「自答自問の大切さ」              
 総主事 中田 純子 

 

皆さん唐突ですが、今、困っていることはありますか。また、その困っていることを解決する

た め に 何 を し て い ま す か 。 さ ら に 解 決 で き た 自 分 を 想 像 で き ま す か 。 

人には一人ひとりさまざまな個性があります。3 つの問いは、しっかりと自分を見つめ観察でき

ているのかと問いかけるものです。私たち人は自分を理解し、自分を大切にできる事が求めら

れると私は常日頃から思っています。自分には人と人とのその中にあり、育ち行く姿・育ち合

う姿が必ずあります。それを捉え視点を移していくと喜怒哀楽、更に感謝が生れます。これは

人が生きるためにとても大切であると思うのです。 

ワイズメンズクラブの皆様を見ていますと、この 3つの質問をいつも自分の中に持ち行動してい

るお姿があります。私自身、羨ましく、見習うべきであると自分を反省する毎日に未熟さを実

感しています。しかし、まだまだ成長段階であると自分を励ましたりしています。 

YMCA 運動は子ども大人も育ち、お互いが結びついて地域コミュニティーを豊かにしていくこと

にあります。自分だけでなく共に生きる共生社会の構築こそが個を生かす未来への近道です。

自分をみつめながら、私の居場所である YMCAに視線を落とすと輝きでいっぱいです。 

11 月は山梨 YMCA 一大イベント「チャリティーバザー」が開催されます。多くの皆様と繋がり、

自分自身を見つけ、すべての人々がよくなっていくことを目指して行きたいと思いますので、

ご賛同いただきご協力をお願いいたします。 

当日が皆様にとりまして心地よく過ごせる時となりますようお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの予定 

 

11 月  3 日(金)  9 時    山梨 YMCA バザー     山梨 YMCA 

11 月 18(土)19(日)10 時     DBC 交流例会             尾張瀬戸＆長久手 

11 月 24 日(金) 19 時～   11 月第 2 例会         青少年センター赤い屋根 



 


